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ЧТО ТАМ ПО КРИПТЕ: 
БОЛЬШИЕ ДЕНЬГИ, 
РЕЗКИЕ ПАДЕНИЯ 
И КРУПНЫЕ ШАГИ
В мире криптовалют всё как всегда – стабильно 
не стабильно. То на крипто-рынок поступают миллиард-
ные инвестиции, и всё больше лидирующих компаний 
из разных областей обращают на него внимание, то рез-
кие спады, заставляющие крипто-энтузиастов хвататься 
за сердце.

Cantor Fitzgerald запускает 
криптовалютный фонд на $3 млрд 
с участием Tether и SoftBank

Крупные игроки заходят в крипту по-крупному. Компа-
ния Cantor Fitzgerald запускает гигантский фонд 21 Capital 
— аж на $3 миллиарда. Вместе с ними участвуют Tether, 
SoftBank и Bitfinex.

Вот кто сколько вкладывает:

1. Tether — $1,5 миллиарда в Биткоин.

2. SoftBank — $900 миллионов.

3. Bitfinex — $600 миллионов.

Фонд ориентирован на долгосрочные инвестиции 
в крипту и создан для крупных институциональных инве-
сторов. Что интересно: его возглавляет Брэндон Латник, 
у которого есть связи в правительстве США. Ходят слухи, 
что при новой администрации Трампа криптовалюты по-
лучат больше поддержки.

Крипто-рынок переживает резкое 
падение на фоне новых тарифов 
США 

2 апреля администрация Трампа ввела пошлины от 10% 
до 49% на импорт из более чем 200 стран. Это встряхну-
ло рынок, и крипта тоже пошла вниз.

Что произошло:

1. Биткоин упал на 2,6% до $83 000.

2. Эфириум опустился до $1 797.

3. Вся капитализация рынка снизилась на 5,3% до $2,7 
триллиона.

Мнения инвесторов разделились: кто-то считает, 
что это временное явление, другие боятся рецессии. 
Если ФРС решит снова печатать деньги, это может под-
толкнуть рынок вверх. А вот майнерам в США стало тя-
желее — оборудование может подорожать из-за пошлин.

Крупнейшая криптобиржа Binance 
запускает глобальную платформу 
для институциональных инвесторов

Binance делает важный шаг — они запускают новую плат-
форму, специально для крупных игроков: хедж-фондов, 
банков и семейных офисов. Цель — сделать крипту более 
доступной для традиционных финансов.

Что они предлагают:

1. Усиленные функции безопасности.

2. Инструменты управления рисками.

3. Интеграция с привычными банковскими системами.

Это может изменить правила игры. Чем больше се-
рьёзных инвесторов в крипте — тем больше доверия 
и стабильности. Эксперты считают, что это может стать 
важным шагом в институционализации крипто-рынка 
и открывает дорогу к более сложным продуктам, включая 
деривативы и DeFi-инструменты.

Что можно сказать по итогу

Сейчас рынок криптовалют – это настоящие американ-
ские горки. С одной стороны, прорывы и инвестиции, 
а с другой – рынок всё ещё уязвим к глобальным собы-
тиям. Важно держать руку на пульсе, наблюдать за даль-
нейшим развитием событий и мотать на ус. Наиболее 
актуальные вопросы на данный момент:

• Станет ли 21 Capital началом волны новых 
крипто-фондов с Уолл-стрит?

• Привлечёт ли Binance традиционных инвесторов?

• Как решения правительств повлияют на рынок в бу-
дущем?

Вот такие дела! Следим дальше, и не забываем — 
в крипте скучно не бывает!
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«Web3 — это не рынок, а архитектура будущего» 
Ян Кривоносов, основатель Crypto Emergency 
и форума КриптоЮг
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От хаоса — к системе

Когда в 2017–2018 годах крипторынок утопал в дезин-
формации и спекуляциях, я понял: настоящей среды для 
развития просто не существует. Тогда я решил создать 
экосистему, в которой люди с практическими интересами 
смогут строить, делиться опытом и расти. Без иллюзий, 
но с пониманием, куда всё движется.

Crypto Emergency: независимая 
инфраструктура

Так начала развиваться Crypto Emergency — техно-
логическая экосистема с фокусом на собственные реше-
ния и полную автономность.

Внутри:

• некастодиальный кошелёк, удобный и защищённый;

• EVM-совместимый блокчейн, поддерживающий 
смарт-контракты и NFT;

• децентрализованная социальная сеть с ранней ней-
роинтеграцией и собственной логикой контента.

Принципиально — всё создавалось на свои средства, 
без фондов и внешнего давления. Это позволило сохра-
нить независимость в момент, когда рынок только учил-
ся отличать форму от сути.

Форум КриптоЮг: голос реального Web3

Чтобы расширить горизонт экосистемы, мы запустили 
форум КриптоЮг — пространство для общения, обме-
на опытом и прямого контакта с лидерами отрасли.

Сделали ставку на реальные встречи и живой кон-
тент:

• 2000+ образовательных и дискуссионных видео;

• офлайн-мероприятия с предпринимателями, инве-
сторами, технарями;

• Академия Crypto Emergency с преподавателями из 
мира бирж, инфраструктуры и аналитики.

Для многих форум стал не только входной точкой, но и 
сообществом, в котором можно двигаться дальше — с 
поддержкой и пониманием.

Продукты, которые работают

Совместно с моим ключевым партнёром Дмитрием Бело-
вым, мы последовательно запускали решения, основан-
ные на спросе и логике:

• запуск кошелька и dApp-инфраструктуры;

• генерация и оборот токенов на блокчейне CE;

• платёжные шлюзы, обеспечивающие криптовалют-
ные расчёты в рамках закона.

Мы не просто выпускали продукты — мы открывали 
их для людей. Многие из них по-прежнему доступны бес-
платно.

Ответственность и партнёрства

С 2023 года я курирую Web3-направление в РАКИБ, где 
взаимодействуем с государственными органами, банка-
ми и технологическим бизнесом.

Участвуем в:

• легализации криптоплатежей;

• круглых столах по цифровому регулированию;

• разработке решений, помогающих бизнесу адапти-
роваться к глобальным вызовам.

Работаем только с чистыми средствами, через доверен-
ных агентов. Для нас важно не просто развивать техно-
логии, а делать это честно и безопасно — как для пользо-
вателей, так и для государства.

Подход

Наша философия проста: если можешь изменить 
ландшафт — сделай это полезным для других.

 У нас нет цели победить кого-то. Есть цель — оставить 
после себя понятную, живую архитектуру Web3, к кото-
рой смогут присоединиться миллионы людей.

Crypto Emergency и КриптоЮг — это про технологии, 
но и про людей. Про то, как можно строить серьёзные 
вещи без шума, с уважением к пути и тем, кто идёт рядом.
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КАК ЗАРАБАТЫВАТЬ КРИПТУ 
В 2025 ГОДУ: AIRDROPS 2.0, 
ГЕЙМИФИКАЦИЯ И РЕСТЕЙКИНГ
Аналитика, рисёрч, инвестиции, сложные схемы заработка – 
это уже в прошлом. В 2025 году вы можете получать реальные 
токены просто за активность в сети.
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Airdrops 2.0: раздач токенов 
за просто так 

Давайте поговорим об Эирдропах 2.0 (Airdrops 2.0). Это 
идеальный метод крипто-заработка для тех, кто привык 
действовать. Для крипто-энтузиастов, которым недоста-
точно просто держать токены. 

Например, такие проекты как zkSync, LayerZero и 
Berachain награждают пользователей за то, что они ис-
следуют и используют их экосистемы. Как это работает? 
Примерно так:

1. На zkSync можно перебросить средства через 
Orbiter, обменивать токены в dApps вроде Mute и 
создавать NFT.

2. С LayerZero используйте Stargate Finance для мо-
стов между сетями, взаимодействуйте с dApps вроде 
Radiant и участвуйте в стекинге.

3. На Berachain (пока только тестовая сеть) — обмени-
вайте токены, предоставляйте ликвидность, созда-
вайте NFT и будьте активны в Discord.

Активность – это ключ! Одной транзакции недостаточно, 
данные проекты ориентированы на вовлеченных поль-
зователей. Следовательно, ваши шансы на высокие за-
работки напрямую зависят от того, насколько регулярно 
вы используете сеть.

Такие эирдропы могут принести от $100 до $2000, а то 
и больше. Особенно если начать рано. Если вы хотите 
зарабатывать на крипте, просто используя сети, Airdrops 
2.0 — точно ваша тема.

Рестейкинг — новый способ 
увеличить доход от ETH

Рестейкинг позволяет зарабатывать больше на 
уже застейканном ETH. Как? Через Lido 
или напрямую. Вместо того чтобы 
просто держать его, вы можете «пе-
рестейкать» его на EigenLayer или 
Renzo. Эти платформы используют 
ваш ETH для обеспечения безопасности 
новых сетей, а вы в ответ получаете допол-
нительный пассивный доход и шанс на будущие 
эирдропы.

Таким образом вы поддерживаете децентрализованную 
инфраструктуру и получаете максимум от своих активов 

без дополнительных вложений. За свое участие вы полу-
чите солидные награды. 

Но! У рестейкинга есть риски. Средства могут быть замо-
рожены на определённое время, а некоторые платфор-
мы требуют внести первоначальный депозит. Тем не ме-
нее, если немного разобраться, рестейкинг может стать 
лёгким способом увеличить свой крипто-портфель.

Играй, кликай и зарабатывай 
крипту, благодаря Web3-игр 
и SocialFi 

Зарабатывать крипту, просто весело проводя время он-
лайн? В 2025 году это более, чем реально. С Web3-игры 
и SocialFi-платформами на Telegram и Discord это проще 
простого. Всё построено на геймификации — кликайте, 
комментируйте, зовите друзей, голосуйте и участвуйте в 
мини-ивентах. За это участников ждут классные награды.

Например, в Catizen и Nyan Heroes вы получаешь NFT 
и токены просто за активность. А Umoja и Shardbound 
приглашают на тестнеты, где раздают призы и готовят 
airdrop’ы. Это не сложная работа и не бесконечный гринд 
— достаточно просто быть активным.

И вы можете оказаться в числе первых счастливчиков! Мно-
гие проекты только готовятся к запуску, а это значит, что 
у активных пользователей больше шансов сорвать 
куш. Поэтому, вместо того чтобы терять время 
впустую, сделайте пару кликов, поиграй-
те с друзьями в несколько игр и 
получите солидные возна-
граждения.



КОГДА КРИПТА СТАНОВИТСЯ 
МЕЙНСТРИМОМ: COINBASE 
ВОШЛА В S&P 500 — 
ТЕПЕРЬ ЭТО ОФИЦИАЛЬНО
Крипта снова вышла на новый уровень. В мае 2025 года 
Coinbase стала первой криптокомпанией, вошедшей в ин-
декс S&P 500. Не мемкойн и не стартап с Discord-группой, 
а публичная биржа с миллиардными оборотами и безу-
пречным комплаенсом.
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Что вообще произошло?

Coinbase — крупнейшая криптобиржа США. Ещё в 2021 
году она провела IPO на Nasdaq, но в мае 2025 случился 
настоящий прорыв: компанию включили в индекс S&P 
500 — список 500 самых устойчивых публичных ком-
паний Америки. Теперь Coinbase в одном ряду с Apple, 
Microsoft и Tesla.

Что это значит для крипты?

Акции компании взлетели на 24%. Рынок воспринял 
включение как сигнал: крипта больше не маргинальная 
тема, а часть глобальной экономики. Индекс S&P 500 — 
это клуб только для крупнейших и стабильных. Значит, 
крипта доказала, что она пришла всерьёз и надолго.

Слова, как манифест

Брайан Армстронг, CEO Coinbase, лаконично заявил: 
«Крипта пришла всерьёз и надолго».

Аналитики S&P отметили, что Coinbase продемонстриро-
вала устойчивый рост и стала критически важной частью 
современной экономики. И это больше не история про 
стартапы — это новая инфраструктура.

А Web3 не умер?

В соцсетях бурлило. Пользователи шутили, что теперь на 
планёрках в корпорациях будут обсуждать gas fees, а сле-
дом в индекс добавят Dogecoin. Кто-то предложил вклю-
чить DAO в Dow Jones. И, судя по всему, уже не в шутку.

Что дальше?

Coinbase открыла дверь другим. В ближайшие годы в S&P 
500 могут попасть ещё несколько криптокомпаний. Ры-
нок больше не воспринимает Web3 как временное явле-
ние. Это не просто хайп, а уже культурный и экономиче-
ский сдвиг.

Вывод: крипта стала частью 
мейнстрима

Coinbase стала первой криптокомпанией в S&P 500 — 
и за ней точно последуют другие. Раньше крипта стояла 
на обочине традиционного финсектора, а теперь уве-
ренно входит в его ядро.

CRYPTO 
LEGENDS
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WEB3BAY: ДЕЦЕНТРАЛИЗОВАННЫЙ 
AMAZON НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ
Мир Web3 стремительно взрослеет: инвесторы всё чаще выбирают не хайпо-
вые токены, а проекты с понятной бизнес-моделью. Одним из таких кейсов в 
мае 2025 становится Web3Bay — децентрализованная торговая площадка, кото-
рая амбициозно претендует на звание «Amazon в мире Web3».
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Что такое Web3Bay?

Это маркетплейс нового формата, который устраняет по-
средников и предлагает пользователям прямые сделки с 
использованием блокчейна. Проект создаёт экосистему, 
где товары можно покупать и продавать за криптовалю-
ту, а заодно получать скидки и участвовать в управлении 
платформой с помощью токена 3BAY.

Прозрачность и контроль — главные принципы Web3Bay. 
Транзакции проходят через смарт-контракты, информа-
ция о продавцах и покупателях верифицируется, а все 
действия записываются в блокчейн. Платформа обеща-
ет интеграцию PayPal и других традиционных платёжных 
систем, что открывает путь массовому пользователю.

Токен 3BAY и инвестиционная 
привлекательность

Сейчас проект находится на этапе предпродажи, и инте-
рес к нему продолжает расти. На четвёртом этапе 1 токен 
стоит $0.004562, при этом заявленная цена при листин-
ге — $0.1959. Это предполагаемый рост почти в 40 раз 
— и одна из причин, почему Web3Bay уже собрал более 
$800,000 инвестиций. Потенциал платформы очевиден: 
при выходе на рынок даже часть заявленных целей мо-
жет превратить ранних инвесторов в победителей. Команда и поддержка

У руля — специалисты с опытом в e-commerce, Web3 и 
разработке распределённых систем. Особое внимание 
Web3Bay уделяет юридической базе и прозрачности: 
команда ориентируется на соблюдение норм KYC/AML и 
ищет партнёрства с локальными регуляторами.

Почему сейчас?

2025 год — идеальное время для Web3-торговли. Инфра-
структура блокчейна становится стабильной, регуляторы 
определяют правила игры, а пользователи готовы пла-
тить не только за товар, но и за контроль над своими дан-
ными и деньгами. На этом фоне Web3Bay может занять 
свою нишу на пересечении коммерции и децентрализа-
ции.

Вывод

Web3Bay — не просто криптопроект, а попытка переос-
мыслить онлайн-торговлю в эпоху Web3. У платформы 
есть идея, токеномика и реальный юзкейс, что сегодня 
редкость. Если вы ищете проект с потенциалом «иксануть» 
в ближайшие месяцы — самое время присмотреться.
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ПРОЕКТ SUI: 
НОВАЯ ЭРА WEB3 
С УДОБСТВОМ WEB2

Вы уже слышали о Sui? Нет, это не просто еще один 
блокчейн, а настоящая революция в мире Web3! Только 
представьте: теперь входить в децентрализованные сер-
висы так желегко, как заходить в приложения на Google. 
Да и скорость работы здесь прям как у Visa — молние-
носная! А масштабируемость без лишних комиссий? Да, 
спасибо, именно это нам и нужно!

Что выделяет Sui

Начнем с того, что у проекта есть такая классная штука, 
как объектно-ориентированная модель. И это не при-
вычные скучные аккаунты. Здесь каждое действие — это 
изменение состояния объекта. То есть, вместо привыч-
ного Solidity, в Sui используется язык Move. Это значит, 
что кодить здесь намного проще, а транзакции проходят 
быстрее и безопаснее. 
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Технологические фичи

Именно уникальные фишки, которых вы больше 
нигде не встретите, делают Sui настоящей наход-
кой:

• Параллельная обработка транзакций: блокчейн об-
рабатывает множество транзакций одновременно. 
Это, словно как играть в квест-комнате с друзьями: 
каждый из вас выполняет свою задачу в одно и то же 
время, и никаких очередей.

• zkLogin: сложные кошельки теперь в прошлом. Вы 
можете легко войти в Web3, используя свои аккаунты 
Google или Apple. Никаких танцев с бубном, все про-
сто, понятно и быстро. При этом, приватность и безо-
пасность на высшем уровне.

• Спонсируемые комиссии: новичкам не нужно беспо-
коиться о комиссионных сборах. Sui делает все воз-
можное, чтобы вход в мир блокчейна был максималь-
но доступным и выгодным.

• 100 000+ TPS: это скорость, с которой может работать 
блокчейн. Легкость и быстрота взаимодействия дела-
ют Sui одним из самых удобных проектов в игровом 
мире.

Почему это инвестиционно 
перспективно

1. Теперь перейдем к самому главному — к деньгам. Как 
именно можно заработать на SUI? Во-первых, упро-
щение входа для новых пользователей. Когда все 
становится так легко, толпы желающих начинают ак-
тивно юзать платформу.

2. Во-вторых, поддержка от Mysten Labs, команды быв-
ших сотрудников Meta, явно прибавляет уверенно-
сти в будущих профитах.

3. В-третьих, экосистема Sui растет, а токен $SUI сейчас 
торгуется ниже своих исторических максимумов. Бо-
лее подходящего времени для инвестиций и не при-
думаешь, так что действуйте!

Подведем итоги

Думаем, вы убедились, что Sui — это не просто ещё один 
блокчейн, коих и так более сотки. Sui делает ставку на 
доступность, массовость и суперфановый пользователь-
ский опыт. Такой подход не только привлекает новых 
пользователей, но и открывает множество возможностей 
для инвесторов. Если вы ищете перспективные проекты 
на рынке криптовалют, Sui определенно стоит вашего 
внимания.

D
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КРИПТОЮГ 2025: 
ГЛАВНЫЙ КРИПТОИВЕНТ 
ЮГА РОССИИ — 
НЕ ПРОПУСТИ!
Если крипта — твоя стихия, в Геленджике уже готовят не-
что грандиозное! Пятый юбилейный КриптоЮг пройдет 
31 мая – 1 июня на Геленджик Арена, и уже сейчас его на-
зывают главным криптоивентом юга России. Это не про-
сто форум, а место, где индустрия принимает решения и 
меняет правила игры.

Что такое КриптоЮг?

КриптоЮг — это не просто форум, а главный криптои-
вент юга России, куда съезжаются те, кто реально дикту-
ет правила игры: майнеры, инвесторы, предпринимате-
ли, аналитики и стартаперы. За пять лет он стал точкой 
притяжения для всех, кто в теме, и с каждым годом мас-
штабируется, набирая ещё больше мощи и шума. Пятый 
КриптоЮг обещает удивить даже самых искушённых, 
собирая лучших из лучших и открывая новые горизонты 
в криптомире. Этот форум — не просто событие, а must-
visit для всех, кто не мыслит себя без крипты. Если ты ещё 
не был — 2025 год прямо создан для того, чтобы влиться 
в самую горячую тусовку криптосообщества.

СRYPTO
2025ЮГ

NEED TO VISIT
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Почему туда едут?

Потому что это два дня у моря, которые могут кардиналь-
но всё поменять. Тут не просто сидят и слушают — здесь 
заключают сделки, запускают стартапы и строят команды. 
КриптоЮг — это не просто форум, это место, где рожда-
ются большие идеи. 

Да, дорога до Геленджика не из лёгких, но только так 
сюда попадают самые смелые. И каждый, кто доезжает, 
точно знает: это того стоит. Логистика улучшается с каж-
дым годом, и скоро путь будет ещё проще.

Сильнейший состав спикеров СНГ

Каждый год форум собирает тех, кто держит руку на пуль-
се рынка — от трейдеров и предпринимателей до акаде-
миков и медиафигур. КриптоЮг — это не просто крипто-
ивент, а точка сбора, где формируется вектор индустрии. 

На КриптоЮге 2025 будет жарко. Это не просто сцена 
— это концентрат силы крипторынка СНГ.  На сцене — 
Сергей Хитров, Ян Кривоносов, Владимир Горгадзе, Алек-
сей Тэн, Александр Бражников, Марсель Миннахмедов, 
Сергей Менделеев, Кирилл Замковой и десятки других. 

Темы — как всегда на передовой: мемкоины, 
Telegram-экосистема, налоги и регулирование, AI в тре-
йдинге, алгоритмы, легализация майнинга и культурный 
Web3. Никаких сухих докладов — на КриптоЮге говорят 
прямо, спорят, сбрасывают инсайды и запускают идеи.

Геленджик Арена — место силы

Форум пройдет на Геленджик Арена — новейшей и 
самой крутой площадке города, прямо у побережья. Про-
стор, комфорт, и инфраструктура для тысячи участников. 
Организаторы знают, как сделать всё идеально: никаких 
очередей, сбоев или потерянных людей. Всё чётко, сла-
женно и с такой атмосферой, что хочется возвращаться. 
Сюда едут только самые решительные — и именно тебе 
тут будет место!

4000+ участников, десятки стендов 
и проектов

КриптоЮг — это живая экосистема. 60+ проектов, 
круглые столы, презентации, демозоны, нетворкинг и 
энергия, которую не перепутаешь. Форум объединяет, 
вдохновляет и запускает новую волну — идей, решений, 
людей.

Легендарное афтепати — вишенка 
на торте

Финал форума, который не забудется. Музыка, зака-
ты, море и лучшие разговоры вне сцены. А 2 июня — за-
крытый вечер в замке Шато Де Талю. Локация с характе-
ром, компания — только для своих. 10–15 человек, ужин 
от организаторов для спикеров — не по протоколу, а от 
души. Присоединиться к этой приватной встрече можно 
только по запросу и при наличии билета категории «Уль-
тима». КриптоЮг не про формальности — он про уваже-
ние, атмосферу и моменты, которые не повторить.

КРИПТОЮГ 2025. НЕ ПРОСТО ФОРУМ. 
ЭТО ТОЧКА ПРИТЯЖЕНИЯ ИНДУСТРИИ.

31 МАЯ – 
1 ИЮНЯ

ГЕЛЕНДЖИК ГЕЛЕНДЖИК 
АРЕНА

ГДЕ И КОГДА?
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НОВАЯ КРИПТО-
РЕАЛЬНОСТЬ: 
ОТ ФЕРМЕРСТВА 
ДО ВЕЧЕРИНОК 
В МЕТАВСЕЛЕННОЙ

Крипто-мир не ограничивается 
инвестициями и DeFi. Крипто-
ландшафт — это невероятная 
площадка, где можно:

• развивать бизнес;

• строить дома;

• развлекаться на вечеринках;

• заниматься сельским хозяйством.

И всё это благодаря технологии блокчейн. В этой статье 
вы узнаете о том, как крипта меняет подходы к еде, жиз-
ни, отдыху и взаимодействию с окружающим миром.

Крипто-фермерство в Аргентине

Познакомьтесь с Густаво Беллисси, фермером из Арген-
тины, и его совершенно новым подходом к сельскому 
хозяйству. Он использует технологию блокчейн, чтобы 
превратить свои урожаи (сою, кукурузу и пшеницу) в циф-
ровые активы через платформу Agrotoken. Густаво закла-
дывает урожай в банки или продает его в виде токена. В 
чем же прелесть токенизированного фермерства:

• Обход валютных ограничений: помогает фермерам 
справляться с колебаниями валют.

• Стабильный доход: обеспечивает более стабильный 
поток доходов в нестабильной экономике.

• Больший контроль: фермеры получают больше кон-
троля над своим финансовым будущим.
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MetaEstates — покупка цифровых 
вилл за крипту

Перенесемся в метавселенную. MetaEstates — это про-
ект, в рамках которого крипто-инвесторы приобретают 
виртуальную недвижимость в метавселенной Otherside, 
созданной Yuga Labs. Здесь можно купить участки земли 
и шикарные виллы рядом с «знаменитыми» соседями, 
такими как аватары из Bored Ape Yacht Club. Что делает 
MetaEstates особенным:

• Роскошный дизайн: элементы, такие как бассейны, 
пальмы и лаунжи.

• Транзакции NFT: недвижимость покупается и про-
дается в формате NFT.

• Связи с сообществом: проживание рядом с цифро-
выми селебрити.

Party-to-Earn — танцуй 
и зарабатывай

Развлекаться и зарабатывать деньги. Так можно было? 
В метавселенной Rave.Space — еще как! Это не только 
эпичное танцевальное пространство, но и возможность 
заработать. Представьте себе: вечеринка в самом разга-
ре, свет мигает, музыка играет, а ваше виртуальное «я» 
движется под ритмы. Пока ваш аватар тусит, вы получа-
ете награды. 

Вот несколько способов заработать:

• Танцы: двигайте своим аватаром и получайте возна-
граждения. 

• Участие в заданиях: участвуйте в конкурсах, чтобы 
заработать больше токенов.

• Общение: знакомьтесь и взаимодействуйте с други-
ми аватарами, чтобы увеличить награды.

Крипто-бабушка из Сальвадора 

Мария Луисуа, 71-летняя пенсионерка из Сальвадора, 
одна из первых начала использовать Lightning Network 
для криптовалютных транзакций. На местном рынке 
в Эль Зонте она продает самодельные изделия за бит-
коины и сохраняет сбережения в крипте. Благодаря 
проекту Bitcoin Beach, Мария научилась обращаться с 
крипто-кошельком, а сейчас делится своими знаниями, 
чтобы помочь другим пожилым людям присоединиться 
к крипто-движению.

Децентрализованный дизайн — 
Как Web3 влияет на архитектуру

Архитекторы Zaha Hadid представили коллекцию потря-
сающих NFT-интерьеров, созданных специально для 
метавселенных. Один из проектов называется Liberland 
Metaverse. Он представляет собой переосмысление про-
странства и собственности. Владельцы NFT могут полу-
чить доступ к уникальным зонам, офисам, выставкам и 
культурным событиям в виртуальном мире. Это удиви-
тельное сочетание искусства и цифровой недвижимости.

Это только начало

Криптовалюта меняет реальность. От еды и жилья до 
способов отдыха и управления сбережениями — это 
всего лишь первые шаги. Пока некоторые люди все еще 
прикованы к экранам, следя за курсами криптовалют, 
другие уже живут в параллельной, токенизированной 
реальности. Настало время изучить новые возможности, 
которые открывает технология блокчейн, и лично нам не 
терпится увидеть, как она продолжит преобразовывать 
нашу жизнь.

ALT LIFE
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ТОП-3 АИРДРОПА 
МАЯ 2025 ГОДА: 
HYPERLIQUID, GRASS 
И KINETIX
Аирдропы по-прежнему остаются одним из самых выгод-
ных способов войти в перспективные проекты на ранней 
стадии. В мае 2025 года внимание заслуживают три ярких 
инициативы: Hyperliquid, Grass и Kinetix — каждая из ко-
торых предлагает не только потенциально прибыльный 
дроп, но и технологическую ценность.

1. Hyperliquid — деривативная 
биржа нового поколения

Hyperliquid — это Layer-1 блокчейн с полностью ончейн 
ордербуком. Проект ориентирован на высокочастотную 
торговлю и обещает трейдерам мгновенные сделки без 
мемпула. В мае прошёл первый Genesis-аирдроп на 300 
млн токенов HYPE. Вознаграждены были трейдеры, ис-
пользующие платформу.

Участие в следующих волнах возможно через трейдинг, 
реферальную активность и стейкинг. Платформа пока-
зывает впечатляющие объёмы и техническую стабиль-
ность, делая ставку на скорость и децентрализацию.

2. Grass — пассивный заработок 
через интернет-канал

Grass позволяет зарабатывать токены за счёт предостав-
ления части интернет-пропускной способности. Поль-
зователи устанавливают лёгкий нод, который собирает 
данные с публичных источников. За это начисляются 
очки, впоследствии конвертируемые в токены.

Проект уже стал вирусным в криптокомьюнити и актив-
но продвигается как Web3-альтернатива традиционным 
моделям распределённых сетей. Установка нода и его 
стабильная работа — основной путь к получению дропа.

3. Kinetix — DeFi-хаб на Kava  
с элементами ИИ

Kinetix — это DeFi-платформа, которая объединяет алго-
ритмическую торговлю, автоматизацию и машинное об-
учение. Построена на базе сети Kava и позиционируется 
как центр умных финансов будущего. Участники могут 
получить аирдроп, используя протокол, тестируя инстру-
менты и взаимодействуя с интерфейсом.

Проект делает ставку на глубинную интеграцию ИИ в 
управление портфелем и децентрализованные опера-
ции, а также активно привлекает пользователей через 
миссии и геймификацию.

Вывод

Hyperliquid, Grass и Kinetix — три ярких представителя 
нового поколения Web3. У каждого — свой подход, но 
объединяет их технологичность, внимание к пользова-
телю и перспективы масштабирования. Следите за ними, 
чтобы не упустить шанс заработать на раннем этапе.
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МЕМКОИНЫ ПРОТИВ 
СТЕЙБЛКОИНОВ: КТО ГЛАВНЫЙ 

НА КРИПТО-РЫНКЕ?
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Ну что, крипто-энтузиасты, кажется, наш любимый рынок 
на взлёте. Мемкоины снова в тренде, и тут происходит 
нечто потрясающее. К примеру, токен Trump взлетел на 
60%, Bonk вырос на 50%, а Pengu и вовсе подскочил на 
130%! Не забываем и про стабильные монеты (то есть, 
stablecoins), которые также укрепляют свои позиции: 
Circle запускает новую платежную сеть для USDC, Tether 
расширяет свое влияние, а PayPal тестирует свой PYUSD. 
И, вишенка на торте — Дональд Трамп анонсировал со-
здание крипто-резерва США. Да-да-да, вы не ослышались. 
Что это значит для крипто-рынка? Сейчас разберёмся.

Уровень вовлечённости

Где хайп, там и мемекоины. Все, от ярых крипто-фанов 
до новичков, вовлечены в обсуждение. Согласитесь, что 
быстрее всего рука тянется нажать на «купить», когда на 
экране мелькает что-то необычное и смешное? А вот 
стейблкоины часто привлекают внимание крупных инве-
сторов и серьезных финансовых учреждений. 

Финансовые последствия

Что касается экономики, мемкоины могут дать вам бы-
стрый выигрыш, но за этим всегда прячется высокая во-
латильность. Это как выиграть в лотерею: денег много 
сразу, но спустить их можно очень быстро. Мекоины, 
словно ярчайшие звёзды, их сияние блистательно, но 
они быстро угасают, не оставляя и следа. А вот стейбл-
коины, наоборот, предлагают стабильность и уверенно 
работают в банковской системе, открывая новые воз-
можности для инвестиций и платежей.

Долгосрочный потенциал

Хайп вокруг мемкоинов — это как появление новых пози-
ций в любимом ресторане, где вы привыкли заказывать 
одни и те же блюда. Можно попробовать ради интереса, 
но вы всё равно вернетесь к любимым блюда, в которых 
уверены. Так и мемкоины: увы, но они скорее всего не 
сильно повлияют рынок. Стабильные же монеты имеют 
куда лучшие перспективы, ведь они уже интегрированы 
в финансовую систему. Стейблкони могут стать важным 
элементом современной экономической экосистемы.

На что стоит обратить внимание?

Итак, какие монеты сейчас на коне:

1. Токен Trump (+60%): эта монета стала разлетаться, 
как горячие пирожки после объявления Трампа. Его 

нехитрые мемы собрали толпы поклонников, но не 
забудьте, что это краткосрочный ажиотаж.

2. Bonk (+50%): этот мемкоин взорвал соцсети и стал 
настоящей звездой. Но не стоит забывать, что за 
всем этим хайпом скрываются и риски.

3. Pengu (+130%): этот токен взбудоражил рынок и при-
влёк всеобщее внимание, словно фейерверк в раз-
гар вечеринки. Но! За таким стремительным взлетом 
может последовать еще более стремительноее паде-
ние, так что будьте осторожны.

Что касается стейблкоинов:

1. Circle запускает новую сеть для USDC, чтобы вы мог-
ли быстро переводить деньги. Это огромный шаг к 
более удобным платежам.

2. Тether прокладывает свой путь и активно заходит в 
развивающиеся рынки, продолжая удерживать свое 
влияние. 

3. PayPal не отстает и запускает свой собственную ста-
бильную монету, которая может многое изменить в 
процессе проведения платежей. 

Итак, мемкоины — это хайпово, интересно, и весело. 
Но мы же в крипте не только по фану, правда же? Поэ-
тому в долгосрочной перспективе тащат стабильные 
технологии. Если хотите острых ощущений, прыгайте в 
мемкоины. Но если ищете спокойствия и уверенности в 
завтрашнем дне, то вам идти рука об руку со стейблкои-
нами. Выбирайте, что вам по душе и погружайте в мир 
крипто-приключений!
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Президент Аргентины 
и крах $LIBRA

Хавьер Милей, новый президент Арген-
тины, известен своими неординарными 
высказываниями, внезапно поддержал 
криптовалюту $LIBRA. Изначально $LIBRA 
создавалась как попытка объединить 
идею мемкоинов и политической по-
вестки. После публичной поддержки курс 
$LIBRA взлетел, а затем обвалился, унеся 
сотни миллионов долларов. Инвесторы 
остались ни с чем, а сам Милей стал ге-
роем мемов в крипто-сообществе. Поли-
тика + крипта = цирк с последствиями.

FARTCOIN — кринжовый 
рост на 107%

FARTCOIN — это мемкоин с провокацион-
ным названием и примитивной концеп-
цией. В апреле он неожиданно вырос на 
107%, вызвав шквал шуток и ироничный 
интерес со стороны трейдеров. Сообще-
ство недоумевало, наблюдая, как шутка 
превратилась в краткосрочный хайп. 
Фундамента у проекта нет — это чистая 
спекуляция на абсурде. Иногда крипта — 
это просто пук.

Panshibi (SHIBI) 
и обещание +145,000%

Проект SHIBI стартовал с обещания фанта-
стического роста на 1450% и стейкинга с 
доходностью 1200%. Презентация выгля-
дит как типичный образец крипто-скама, 
рассчитанный на доверчивых инвесторов. 
На этапе пресейла проект собрал уже зна-
чительные суммы. Несмотря на явные при-
знаки мошенничества, часть пользовате-
лей продолжает слепо верить в успех. SHIBI 
— это не Шиба-ину, это Шиба-инвесторов.

DOGEN — крипта 
для альфа-самцов

DOGEN — мемкоин, вдохновлённый 
образом альфа-самца, Трампом и 
Маском одновременно. Его продвига-
ют через брутальные мемы и лозунги 
о «лидерстве и маскулинности». Рост 
на 333% произошёл на волне агрес-
сивного маркетинга и ироничного 
интереса. Рациональных причин 
для взлёта почти нет — только культ 
силы и абсурд. DOGEN — твой билет в 
крипто-братство маскулинности.



ЦЕННЫЙ ЖУРНАЛ О БЫСТРЫХ 
ДЕНЬГАХ В КРИПТЕ

 ИНСАЙДЫ, СТРАТЕГИИ, ЭКСКЛЮЗИВ 
ДЛЯ СВОИХ
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